

# Per Schiff zum Rheinfall

## Ausflug mit den Bewohnern des Langeneggerhauses Ossingen

Wie in den vergangenen Jahren organisierte der Kiwanis Club Wyland Ende September eine Halbtagesreise für die Bewohner des Langeneggerhauses in Ossingen.

Erwartungsvoll starteten die 20 Bewohner, 13 Betreuer und 7 Begleiter des KC Wyland den diesjährigen Ausflug. Punkt 12.30 Uhr ging es mit vier Bussen durchs herbstliche Weinland los.

Erstes Ziel war das Klosterdorf Rheinau. Dort erwarteten uns die Schiffe der Firma Mühlh. Nohl. Nachdem alle einen «Fensterplatz» ergattert hatten, wurden die Leinen gelöst und es hieß «Schiff ahoy».

Kaum in Fahrt, wurden die Teilnehmer mit feinem Kaffee und Kuchen



Halt in Rheinau.

(Bild: zvg)

verwöhnt. Nach einer guten halben Stunde Schiffahrt war der Rheinfall in Sicht, der grösste Wasserfall Europas. Wir lassen uns von den grossen Wassermassen inspirieren und genossen die warmen Herbstsonnenstrahlen.

Zurück in Rheinau stand als nächstes ein abwechslungsreicher Spaziergang auf dem Programm. Der gemütliche Abschluss mit einem feinen Znack fand in der Besenbeiz Nohlburg in Nohl statt.

Für alle, Betreuer wie auch Bewohner, ging ein wunderschöner Ausflug, der noch lange in positiver Erinnerung bleiben wird, zu Ende.

Marcus Schmid  
Ossingen